

BADEN: Bluesfestival – Freitag, 29., und Samstag, 30. Mai im Nordportal

Bluesgrössen auf einer Bühne

Hilights am 12. Bluesfestival:
Am Freitag, 29. Mai stehen **Walter Baumgartner & Friends** und **Philipp Fankhauser** auf der Bühne und am Samstag, 30. Mai sind mit **Hans Theessink** und **Terry Evans** zwei absolute Bluesgrössen auf der Bühne des Nordportals.

Freitag, 20 Uhr: Der Bluesharp-Spieler **Walter Baumgartner** gehört zu den fleissigsten Bluesmusikern der Schweiz. Mit seinen Formationen «Walt's Blues Box», «4some blues» und «Acoustic Blues Drifter» tourt er seit einigen Jahren regelmässig im In- und Ausland. Mit seinem Bluesharp-Spiel – mal ruhig und melancholisch, mal funky – begeistert Baumgartner an jedem seiner Konzerte. Sein grosses musikalisches Engagement wurde mit der Nomination für den Swiss Blues Award 2015 belohnt. Für das Konzert am Bluesfestival Baden 2015 hat Baumgartner ein exzellentes Line-up zusammengestellt.

Freitag, 22 Uhr: **Philipp Fankhauser** muss in der Schweiz eigentlich kaum mehr vorgestellt werden. Spätestens seit seinem Auftritt als Juror in der TV-Sendung «The Voice of Switzerland» ist Fankhauser – Der Schweizer Bluesman – bei einem breiten Publikum in aller Munde. Seine im Herbst gestartete Tour «Home» – benannt nach dem gleichnamigen neuen Album – führt Fankhauser ans Bluesfestival Baden.

Samstag, 20 Uhr: Mit **Hans Theessink** und **Terry Evans** stehen zwei abso-



Walter Baumgartner



Philipp Fankhauser



Hans Theessink und Terry Evans



Vaneese Thomas

Bilder: zVg

lute Bluesgrössen auf der Bühne des Nordportals.

Ein höllisch guter Gitarrist» – so lobte der legendäre Bo Diddley den niederländischen Gitarristen und Bluessänger Theessink, und das mit Recht. Nach mehr als 7000 Konzerten und 40 Jahren «on the road» ist Theessink eine hochverehrte Institution in Sachen Blues und Rootsmusik. Mit seiner sonoren Stimme, seinem unverkennbaren Gitarrenstil und seinem lässigen Groove ist Theessink weltweit gefragt. Bereits vom ersten Ton an sucht Theessink mit seiner Musik den Kontakt zum Publikum; er versteht die hohe Kunst, Hörer und Musik zusammenzuführen – ganz zur Freude des Publikums.

Bevor der Blues- und Soulsänger **Terry Evans** eigene Platten aufge-

nommen hat, sang er als Background-Sänger in verschiedenen Bands. Ry Cooder, bei dem Evans ebenfalls als Background-Sänger mitsang, war überzeugt, dass Evans ein besserer Frontman abgeben würde als er selbst. Erst 1994 nahm Evans sein erstes Soloalbum auf.

1997 sang er als Backgroundsänger für Hans Theessink. Aus dieser ersten Zusammenarbeit folgte eine Freundschaft, aus der bis jetzt drei Alben hervorgingen. Die gemeinsame Zusammenarbeit ist äusserst erfolgreich: bereits ihr erstes Album «Visions» wurde bei den Blues Music Awards in Memphis als bestes akustisches Bluesalbum nominiert.

Samstag, 22 Uhr: Erstes CH-Konzert für **Vaneese Thomas** – Sängerin, Schauspielerin, Produzentin sowie Songwriterin – Vaneese Thomas,

Tochter der Musiklegende Rufus Thomas, ist ein absolutes Multitalent. In ihrer Musik vermischt sie Elemente von Soul, Blues, R'n'B, Gospel und Jazz, woraus sie jedoch ihren ganz eigenen Stil entwickelte. Nun konzertiert Vaneese Thomas das erste Mal in der Schweiz.

Vaneese Thomas widmet sich ganz der Musik. Geprägt vom Memphis-Soul und R'n'B, erweiterte Vaneese Thomas ihre eigene Musik mit Einflüssen aus Soul, Blues, Gospel und Jazz und entwickelte damit ihren ganz persönlichen Stil. Ihre einmalige Stimme machte sie zu einer gefragten Künstlerin. Ihr Talent ermöglichte ihr die Zusammenarbeit mit dem legendären Produzenten Phil Ramone, der seinerseits Musikgrössen wie Duke Ellington, B. B. King, Stevie Wonder oder Amy

Winehouse produzierte. Vaneese Thomas war auch an diversen Filmsoundtracks beteiligt, darunter Disneys Zeichentrickfilm «Hercules». 2014 erschien ihr neuestes Album «Blues For My Father», das ganz ihrem Vater gewidmet ist. Das Konzert am Bluesfestival Baden 2015 ist ihr erster Auftritt in der Schweiz. Ihre Vorfreude auf das Konzert in Baden ist gross: Auf ihrer Homepage lässt die Künstlerin verlauten: «Gonna be FUN!» – Wir freuen uns ebenso auf ein tolles Blueskonzert! ●

Konzertprogramm und Informationen auf: www.bluesfestival-baden.ch

Tickets für alle Konzerte unter: www.starticket.ch oder direkt an der Abendkasse